

La fábrica de Ercros en Monzón realiza una donación a la Cruz Roja



Representantes de la Cruz Roja y del personal de Ercros

Las personas empleadas de la fábrica de Ercros en Monzón han hecho una donación a la Cruz Roja para apoyar la campaña de ayuda a las familias más vulnerables de la localidad.

Antes de finalizar el pasado año hicieron entrega de 180 kg de material de higiene personal y de limpieza del hogar donados de las propias personas empleadas.

Los representantes de la Cruz Roja agradecieron la donación, haciendo hincapié en el aumento de personas que necesitan ser atendidas por su entidad.

Monzón, 11 de enero de 2023